

El alcalde, Luis Partida, asistió al acto de presentación en el C.C. El Molino.

LA ASOCIACIÓN CULTURAL DE HERMANAMIENTOS ESTRENA NUEVO SITIO WEB

Vva. de la Cañada, 19 de dic. 2013.- El alcalde, Luis Partida, asistió en la tarde de ayer a la presentación del nuevo [sitio web](#) de la Asociación Cultural de Hermanamientos (ACH). Su presidenta, Marina Arcos, fue la encargada de presentar el nuevo canal de comunicación de la asociación. En www.achlacanada.com, los usuarios encontrarán información de utilidad sobre la ACH, los municipios hermanados con Villanueva de la Cañada así como todas aquellas noticias y eventos de interés relacionados con la actividad de la asociación.

“En primer lugar quiero agradecer a la Asociación Cultural de Hermanamientos la magnífica labor que están llevando a cabo, su dedicación y altruismo. Y en segundo lugar, felicitarles por su nuevo sitio web”, destacó el regidor, Luis Partida.

Al acto, celebrado en el C.C. El Molino, asistieron también el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y concejales de la Corporación Municipal. Previamente tuvo lugar la Asamblea de la ACH donde se dieron a conocer los nuevos miembros de su junta directiva.

Colaboración

La Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada, creada en el año 2007, colabora de forma estrecha con el [Ayuntamiento](#) y el [Consejo Municipal de Hermanamientos](#). Tiene entre sus fines promover el conocimiento de la cultura, costumbre y tradiciones de aquellos pueblos con los que Villanueva de la Cañada está hermanada; fomentar y difundir la cultura, costumbres y tradiciones villanovenses; difundir la lengua y cultura española; potenciar el aprendizaje de nuevos idiomas así como fomentar y promover la participación de los ciudadanos en la vida pública.

